

COMUNICADO

15 de abril de 2025

Ante el cierre de algunas vías por parte de cañeros derivado de la detención de uno de sus compañeros, el Partido Acción Nacional en Nayarit manifiesta lo siguiente:

- 1.- Seguramente la autoridad tuvo conocimiento del paro algunos días antes o en el peor de los casos horas;
- 2.- Ante esto la autoridad no hizo nada para evitarlo y sigue sin hacer nada para que termine;
- 3.- Peor aún, la autoridad hace uso del poder público antes que el diálogo, mostrando su verdadera cara represiva;
- 4.- A los cañeros y ante la negativa al diálogo no les quedó otra solución, con o sin razón, que manifestarse, donde lamentablemente se han visto afectadas miles de personas;
- 5.- La autoridad no debe ser ciega y muda ante lo que sucede en la entidad;
- 6.- Exigimos que de manera inmediata el gobierno instale una mesa de diálogo para resolver en la brevedad este problema que nos afecta y vuelva todo a la normalidad; y
- 7.- Desde Acción Nacional estaremos atentos para que en esta y otra situación similar el diálogo sea la vía de resolución de conflictos.